

Liebes Mitglied der pro familia Niederbayern e.V.,

der Frühling hat nun endlich Einzug gehalten und mit diesem begannen auch in unserem Verein erneut Veränderungen und Tatendrang.

So wurde auf der Mitgliederversammlung im März 2018 der Vorstand neu besetzt. Stefanie Kauschinger wurde zur Vorsitzenden und Kerstin Simon zur stellv. Vorsitzenden gewählt. Klaus Senkmüller ist Kassier und Boris Burkert und Katja Reitmaier sind Beisitzer*innen.



Neben der Wahl des Vorstandes wurden langjährige Mitglieder des Vereins durch Überreichung einer Urkunde geehrt. Maria Zander und Günther Kastenhuber erhielten beide persönlich eine Urkunde für ihre 20-jährige Mitgliedschaft im Verein.

Nochmals vielen Dank für das Engagement und auf weitere viele gemeinsame Jahre.



Das ehrenamtliche Engagement in pro familia Niederbayern e.V konnte und wird weiter ausgebaut werden.

In einer Multiplikatorenschulung zur Sexuellen Bildung an Grundschulen nahmen 10 Studierende der Universität Passau teil. Drei von Ihnen haben bisher erfolgreich ihre Hospitation beendet. Somit ist es ihnen möglich, als Ehrenamtliche des Vereins, in Grundschulen an 4. Klassen Sexuelle Bildung zu vermitteln.

Erster SexPäd – Stammtisch der pro familia Niederbayern

Am 11.04.2018 fand der erste Stammtisch der Ehrenamtlichen in der Sexuellen Bildung im Café Duftleben statt. Beim gemütlichen zusammensitzen wurden

Vereinsthemen diskutiert, Fragen über die ehrenamtliche Tätigkeit geklärt, aber vor allem lernte man sich besser kennen und hatte einen schönen Abend.



pro familia – Familienfest am 12.05.2018

Am 12.05. planen wir den Tag der pro Familia in Passau. Dies soll ein Familienfest werden, bei dem ein fröhliches miteinander aller Generationen gegeben sein soll.

Hierfür suchen wir noch **Helfer und engagierte Hände**, die an diesem Tag mit dabei sind, um einen schönen Tag zu gestalten und einen reibungslosen Ablauf zu garantieren.

Wenn du Lust hast bei dem Fest mitzuhelfen, melde dich bitte in der Geschäftsstelle (Tel.: 0851 53121) oder bei der Vorsitzenden Stefanie Kauschinger (kauschinger.stefanie@profamilia.de)

Come in Contact

Eine weitere Möglichkeit des Kennenlernens und Zusammensitzens gibt es am **21.04.2018. Um 10:00 im Café Duftleben** in der Theresienstraße.

Hier findet wieder unser profa -Brunch statt. Wir, der Vorstand, freuen uns auf euch.

proSt – pro Stillen

Ein Update von den laufenden Aktionen unseres Vereins. Die **proSt** - Aktion ist immer noch aktiv und kann neue Orte hinzugewinnen. So wurde die Europa-Bücherei zertifiziert. Mittlerweile wurden damit acht verschiedene Orte auf der Seite www.prostillen.de vermerkt und auf der Karte gekennzeichnet.



Neues aus dem Landesverband und Bundesverband

Auch vom Landesverband Bayern gibt es Neuigkeiten.

Im Landesverband fand im März 2018 ein Vorstandswechsel statt. Stefanie Kauschinger, wurde auch im Landesverband zur Vorsitzenden gewählt.

Zusätzlich ist Thoralf Fricke seit April 2018 Teil der Landesgeschäftsführung.

Im Mai 2018 findet in Offenbach die Bundesdelegiertenversammlung mit angegliedertem Jugendforum statt. Das Jugendforum wird organisiert von pia (pro familia in action), der Jugendorganisation von pro familia.

Zwei unserer Mitglieder, Malina Korsch und Stephan Kempf, sind dort auch vertreten.

Bei Anregungen und Ideen kannst du dich jederzeit an uns wenden.

Wenn Du Dich bei laufenden oder zukünftigen Aktionen einbringen möchtest oder Ideen für zukünftige Projekte hast, die Du im Verein umsetzen möchtest dann setz Dich unter:

kauschinger.stefanie@profamilia.de
oder in telefonisch in der Geschäftsstelle unter **0851/53121** mit uns in Verbindung.

Wir hoffen, dass wir uns am 21.04. sehen.

Dein Vorstand von pro familia Niederbayern e.V

P.S.: Besuch uns doch einfach mal auf

 www.profamilia-niederbayern.de
 www.facebook.com/profamilia.niederbayern/
 www.proStillen.de

Wir suchen:

Interessierte und engagierte Ehrenamtliche, die gern für Eltern mit ihren Säuglingen und Kleinkindern das Angebot „**profaFrösche**“ aufbauen wollen.



Dabei handelt es sich um ein regelmäßiges Angebot zum Babyschwimmern mit den Kleinsten.

Voraussetzungen:

- Pädagogisches Geschick
- Freude und Spass am und im Element Wasser
- Kreativität
- 2- 3 Stunden Zeit pro Woche
- Rettungsschwimmer
- Aktuelle Ausbildung „Erste – Hilfe am Kind“

Wenn Du Lust und Zeit hast oder jemanden kennst, der Interesse an diesem Angebot hätte, dann melde dich unter:

kauschinger.stefanie@profamilia.de
oder in telefonisch in der Geschäftsstelle unter **0851/53121**.